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体育

波澜总会归于碧水
游泳世锦赛名单公布，孙杨出征三项比赛

本报北京7月16日讯(记者 胡
建明) 7月16日，国家体育总局游
泳中心在总局召开媒体通气会，公
布了参加本次巴塞罗那游泳世锦赛
游泳项目的名单，包括孙杨、叶诗
文、焦刘洋在内的奥运冠军将悉数
参加本次比赛。

2 2日晚上，中国游泳队将经
土耳其转机到达巴塞罗那，开始
备战于7月28日-8月4日进行的游
泳世锦赛游泳项目比赛。这一次，
中国游泳队的目标是力争能夺得
4枚金牌。

据国家游泳队领队许琦介绍，
本次中国游泳队一共派出48名运动
员参加游泳项目比赛，其中男子运
动员23人，女子运动员25人。在中国
队的出征名单中，最为大牌的自然
是伦敦奥运会双料金牌得主、世界
纪录保持者孙杨。

之前一段时间，关于孙杨到底
参加几个项目的比赛一直闹得沸沸
扬扬，孙杨自己说参加四个项目，但
游泳中心又表示只给他报了两个项
目。这一次，总教练幺正杰确定孙杨
只参加三个比赛项目：“孙杨参赛的

项目分别是400米、800米和1500米
自由泳。世锦赛报名规定是这样，如
果这三个项目每个都有两位运动员
过A标，那么我们就派两个人参赛，
但800米只有孙杨过A标，所以就派
他一个人参赛。”

有意思的是，在孙杨和朱志根
彻底闹翻后，现在他只能跟随奥运
冠军罗雪娟的教练张亚东训练。值
得玩味的是，在这次出征世锦赛的
名单中，并没有张亚东的名字。不知
道他会以什么样的身份带领孙杨完
成这次比赛任务。

7月16日下午，召开完巴塞罗那
世锦赛赛前新闻通气会后，中国游
泳队随即进行了公开训练课。有数
十名记者现场观摩了训练，大家把
所有的目光都集中到了孙杨和朱志
根的身上。

在与朱志根三番五次地闹出矛
盾后，孙杨现在由浙江省体育职业
学院副院长张亚东暂时代训。前一
段时间孙杨在香港的单练，就是由
张亚东领着完成的。在16日的公开
训练中，孙杨的训练也是由张亚东
带着完成的。

虽然说孙杨与恩师朱志根的矛
盾已经到了不可调和的地步，但在这
次公开训练课上，两人还是非常简单
地打了个照面。朱志根一见到孙杨就
问了一句：“最近怎么样？”孙杨的回答
也很干脆：“一切都挺好的。”随后，两
人就各忙各的。

训练开始后，孙杨表现出了较

高的水准。不少人都认为，以孙杨目
前的状态看，他还是有实力在世锦
赛上夺冠的。孙杨也坦言，自己还是
有夺冠实力的。

在训练间隙，孙杨接受了媒体
的采访。谈到与新教练张亚东的配
合，孙杨感觉非常不错：“一切都挺
好的，这次合作对我俩来说都是一
个全新的开始。”说起张亚东与朱志
根的区别，孙杨直言不讳地说张亚
东的训练方法更适合自己：“每个教
练都有自己的训练方法，随着我不
断成长成熟，训练方法需要一定改
变才会适合我。”

从年初到现在，孙杨和朱志根的
矛盾一直就是媒体炒作的热点，这会
不会对孙杨造成很大的影响呢？“我觉
得只要自己的内心够强大，对于我来
说应该不算什么，每个人的成长过程
当中都会有一些磕磕碰碰，对于我来
说是好事也是坏事，我会坚持我心中

的信念，我不会在乎别人去怎么看我
怎么想我，我只会做好我自己。”

有了这段经历，孙杨希望自己能
与张亚东长期合作下去：“他方方面
面的训练非常系统，非常适合我，所
以我觉得如果好的话我一定会去坚
持。”而张亚东在谈到长期合作这个
问题时则显得有些谨慎：“应该说，我
会长期关注孙杨，但能不能继续成为
他的主管教练，现在还不好说，真不
好说。只能说一切皆有可能。”

张亚东说：“改变一个人很难，尤其
是孙杨这样已经成型的运动员，这也
不是一天两天的事情。我们都希望他
能在一个健康的环境下成长，这需要
我们共同的努力。我一直强调，希望大
家都把目光放在孙杨的成绩上，毕竟
他取得了成功，赢得了奥运会金牌，为
国争光，我们应该把更多的目光投向
泳池，而不是一些场外的事件。”

（北京7月16日电）

再逢老帅 只剩寒暄
孙杨表示张亚东更适合自己
本报记者 胡建明

十二届全运会

山东代表团成立
本报记者 李志刚

第十二届全运会将于今
年8月31日至9月12日在辽宁
省举行。7月16日下午，第十二
届全运会山东省代表团正式
成立，吹响了我省体育健儿出
征十二运会的号角，在成立大
会上，乒乓球“大满贯”选手张
继科代表参赛运动员作了发
言。

通过预赛，我省共有852
名运动员(含与解放军双计分
运动员60人)获得了决赛资
格，将参加28个大项、34个分
项、283个小项的比赛，参赛人
数和小项数均创我省参赛全
运会的历史最高水平。目前，

包括4名伦敦奥运会冠军和21
名世界冠军在内的我省参赛
运动员正在厉兵秣马、精心备
战，力争在十二运会上夺取运
动成绩和精神文明双丰收。在
5月份先期举行的全运会竞走
决赛中，我省运动员已经获得
1枚金牌、4枚铜牌。

副省长王随莲出席成立
大会讲话并向代表团授旗，她
在讲话中指出，代表团的成
立，标志着全运会备战参赛工
作进入最后的实战阶段。要突
出重点，分类指导，提高训练
的针对性、科学性，扎实做好
备战参赛工作。

乔尔有望加盟中能

本报讯 北京时间7月16
日，澳大利亚前锋乔尔·格里
菲斯被爆出要回中超的消息，
接着他的去处逐渐明朗。这就
是中超青岛中能队。据外媒报
道，乔尔已决定前往青岛中
能。

近来有国外媒体爆料称，
澳大利亚前锋乔尔·格里菲斯
将回到中超效力，有中超球队
为他提供了一份为期两年的
丰厚合同。又有后续报道称，
乔尔将来到中超青岛中能效
力。促使乔尔重返中国的原
因，丰厚的合同是很重要的一

方面。报道称，这份合同让他
无法拒绝。

中国球迷对于乔尔并不
陌生，他曾是澳超联赛金靴，
此后来到中超北京国安和上
海申花效力，在2009年还随北
京国安获得了联赛冠军，他在
两队效力期间的表现受到了
球迷的一致认可。目前，乔尔
在悉尼FC效力，他这次离去
让球队高层非常遗憾。据中能
俱乐部常务副总经理谭旭介
绍，7月17日，乔尔能否加盟中
能将有最终定论。

(宗和)

慈世平一来 安东尼乐坏
本报北京7月16日讯(记者 刘

伟) 北京时间7月16日，数天无聊
的贫嘴生活过后，慈世平正式同纽
约签约，口无遮拦的大嘴也总算消
停了下来。尽管34岁的慈世平已经
步入职业生涯末期，不过他的到来，
仍会给纽约大当家安东尼增添不少
底气。正在中国参加JORDAN品牌

“Take Flight”宣传活动的甜瓜，对
新队友加盟也非常看好。

7月12日，慈世平被湖人特赦，
工作没了着落，可慈世平的大嘴一
点没闲着。他先是扬言要为前队友姚
明打球，一番加盟CBA的说辞，让国内

媒体一阵骚动。很快，慈世平又变了
卦，戏言要改打冰球，之后更是封口
两天，直到7月16日同纽约签约，这番
折腾才告结束。用经纪人的话来说，慈
世平的大嘴根本就没把门的。

签约大苹果城，意味着慈世平
叶落归根。慈世平生于纽约皇后区，
这里是纽约最暴力、犯罪率最高的
地区之一，困苦的童年铸就了慈世
平强硬的个性。他的到来，让安东尼
多了一个好帮手，尤其是强悍的防
守，将为甜瓜缓解不少压力。

算上从猛龙挖来的状元巴里亚
尼，尼克斯实力在这个夏天有增无

减。在经历了上赛季高开低走之后，
甜瓜也期待着夏天的努力，让自己
下赛季卷土重来。7月16日下午，作
为乔丹旗下的重磅球星，安东尼同
保罗、格里芬现身北京，同京城街区
高手们切磋球技。上赛季东部半决
赛出局的郁闷，加上休赛期的刻苦
训练，甜瓜看上去比赛季结束时消
瘦了不少。尽管活动现场赞助商不
允许媒体涉及慈世平加盟话题，不
过甜瓜依旧含蓄地表示，“休赛期每
支球队都在补强，我们同样如此，我
们的夺冠目标一直没有变，尽管挑
战重重，我们仍有希望。”

孙杨与张亚东能否产生默契？ 新华社发

慈世平与安东尼化敌为友。


	A27-PDF 版面

